
INTERROGAZIONE 

 

 

In seguito ai gravi investimenti sulle strisce pedonali dell’ultimo mese, l’Assessore Corsi ha 

dichiarato di voler mettere in sicurezza gli attraversamenti pedonali più pericolosi. Per 

farlo ha detto che avrebbe avviato un dialogo con le Circoscrizioni affinché segnalino i 

punti più critici dei quartieri. 

Chiedo al Presidente se questo dialogo è stato avviato e quando questo argomento verrà 

discusso in consiglio. 

 

Cordiali saluti 

Verona, 18/02/2013 

 

        Francesco Casella 


